

Winterthur, im August 2017

Wir danken herzlich für die Anteilnahme, die wir beim Heimgang unserer lieben

# **Ida Minini-Rindlisbacher**

erfahren durften.

Einen geliebten Menschen, mit dem man über viele Jahre hinweg Freude und Leid teilte zu verlieren, das schmerzt.

Danken möchten wir im Besonderen:

- dem Pflegepersonal KSW, das im Nachtdienst vom 17./18. Juli mit grossem Einfühlungsvermögen seinen Dienst tat
- Herrn Pfarrer Gottfried Schill von der Stadtmission für seine mutmachenden Worte
- vielen Dank Herrn Jonas Herzog für sein zur Ehre Gottes stimmungvolles Orgelspiel

Die Trauerfamilien